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寒い雨降りでしたが，水戸市少年自然の家で協力しながら元気は

つらつで活動しました。条件が悪い中でも協力や工夫を重ねたこと

で喜びや充実感を感じ取る姿が見られました。生徒相互そして教師

との触れ合いが深まるとともに，豊かな人間関係づくりができました。

１ー１梅田さん：僕は校外学習実行委員みたいなことや手伝いをしたり，片付けの協力したのは初めてです。

それとコロナの中の校外学習でも班の友達と協力して楽しかったです。あと，水

戸少年自然の家の方々に協力していただきありがとうございました。校外学習は

とても最高でした。

１ー１古澤さん：私は校外学習を終えて，実行委員などのこういう仕事を小学校

でもやっていなかったので緊張したけど，楽しくできたので良い体験になったし，

次からこういう実行委員などをするのに少し自信がもてたので良かったです。次

からは積極的に取り組んでいこうと思います。

１－２土田さん：ぼくは初めて校外学習で実行委員をやらせていただきました。

実行委員としてみんなをまとめたり，出発式などの司会をつとめました。また，校

外学習がいい思い出になるようにがんばりました。当日は天候に恵まれなかった

けれど，いい体験ができました。

１－２寺門さん：私は校外学習を経ていろいろなことに気付くことができました。

陶芸体験ではものづくりの楽しさ。映画鑑賞では，未来より今が大切なこと，なん

にもしないことは大切な「何か」に繋がらないことに気付くことができました。フォトラリーでは生憎の雨でした

が，協力し友情を深められました。全て素敵な思い出です。

１－３荒明さん：中学生になって初めての校外学習に行き，友達のよさに気付き，発見することができました。

学校では見えない部分などがありましたが，今回の校外学習でその部分が見

え，さらに友達の良さに気付けました。みんなの良さに気付けました。みんなの

良さを見つけることができたので良かったです。

１－３櫻井さん：ぼくは，今回の校外学習で人のためにがんばれることができまし

た。それはなぜかというと班長としての役目を果たせたと思うからです。外でのフ

ォトラリーでは雨にぬれながらも仲間とスポットまで行き写真をとることができまし

た。自分たちの班は上位に入ることはできませんでしたが，この校外学習で３組のきずなを深めることができ

ました。

１－４大髙さん：今回の校外学習で私は，実行委員長を務めました。新型コロナ

ウイルス感染症が広がる中でしたが，校外学習ではたくさんの貴重な思い出を

つくることができました。特にフォトラリーでは各班みんなで協力し合いながら，友

情を深め合えたと思います。最高の校外学習になりました。

１－４平山さん：僕は中学校で初めて実行委員に立候補しました。最初は友達の

勧めで入ってみたのですが，思ったより大変で，でも楽しかったです。フォトラリー

では，班の人と協力して，高得点をねらいましたが，迷子になりかけて高得点がとれませんでした。結果は，

残念でしたが思い出に残る校外学習でした

※学校生活全般におきまして，咳エチケットや３密を避ける行動，手洗い，マスク着用を徹底継続しています。

しかしながら全国的に家庭内での感染が増えていますので，生徒本人及び同居の家族に発熱，咳などの風邪

症状がある場合には登校を控えてください。引き続き，ご理解，ご協力をよろしくお願いいたします。


